
Proclamation Information et Culture.

Numéro d'inventaire : 1979.31547.28

Type de document : affiche

Éditeur : Information et Culture (4 rue de Castellane Paris 8e)

Imprimeur : Moussy

Date de création : 1968 (vers)

Description : Impression marron sur papier beige.

Mesures : hauteur : 781 mm ; largeur : 516 mm

Notes : Supplément à Pas à Pas n° 185.

Mots-clés : Activités sociales, syndicales, politiques des élèves, étudiants, enseignants
Iconographie (personnages et événements liés à l'histoire de l'Education, sauf pédagogues)

Filière : Grandes écoles

Niveau : Supérieur

Autres descriptions : Langue : Français

Proclamation "Information et Culture"

- Attendu qu'à notre époque les moyens de transmission de l'information sont formidablement puissants, formidablement rapides et formidablement accessibles (radio, TV, cinéma, presse).
- Attendu que, en revanche, l'information proprement dite est véritablement sous-développée (l'information dans l'entreprise, dans l'école, dans la Nation, dans le Monde).
- Attendu que la paix entre les hommes exige un constant dialogue et qu'il n'y a pas de dialogue sans information.
- Attendu que l'exercice de la démocratie donne à chaque homme ou femme, qu'il soit prix Nobel ou manœuvre, le même poids électoral et qu'un tel système n'est défendable que si chacun est véritablement informé.
- Attendu que la réussite d'une vie dépend, à chaque étape de son développement (orientation des études, choix d'un métier, évolution ultérieure de celui-ci) d'une information de qualité indiscutable et à la portée de chacun.
- Attendu que, pour les jeunes, l'information est l'élément le plus irremplaçable de la formation.
- Attendu que l'information doit être complète c'est-à-dire qu'elle doit apporter, sous une forme concrète, une réponse à toutes les questions que chacun se pose, qu'elles soit formulées ou non.
- Attendu que l'information doit être objective et que l'objectivité ne peut être le fruit du travail d'un seul mais qu'elle résulte d'une libre contestation dans une équipe aussi vaste que possible.
- Considérant que pas un seul périodique s'adressant aux jeunes ne répond aux attendus ci-dessus,
- Considérant que les périodiques s'adressant aux jeunes font preuve d'un scandaleux mépris à l'égard de la jeunesse (et des hommes et femmes de notre pays en général),
- Considérant que les journaux ont totalement failli à leur mission et ce, d'autant plus qu'ils sont puissants par les moyens financiers et matériels dont ils disposent,
- Considérant que les jeunes sont autre chose que des consommateurs de disques, de posters, de « jeans » ou de « deux roues »,
- Considérant que la preuve n'a jamais été faite que les jeunes ne s'intéressent à rien puisque jamais rien ne leur a été proposé,
- Considérant que, au contraire, ils font preuve d'une maturité qui étonne ceux qui pourtant vivent chaque jour à leurs côtés,
- Considérant que l'information ne peut résulter que d'un constant dialogue entre ceux qui l'apportent et ceux qui la reçoivent,

L'ÉQUIPE "INFORMATION ET CULTURE" déclare :

1. — La curiosité est un droit inaliénable et elle implique le droit de chacun à une information complète, compréhensible et objective.
2. — Le droit à la curiosité ne peut être satisfait que par l'œuvre commune de tous ceux qui, posant des questions, travailleront en même temps à la recherche de la réponse.
3. — L'expression de ce droit sera un journal nouveau.
Il sera jeune dans son esprit, mais il ne sera pas un « journal de jeunes » car il n'y a aucune raison d'enfermer la jeunesse dans un ghetto.
Il n'hésitera pas à tout remettre en cause, pour autant que ses conclusions seront positives et constructives.
Il ne perdra jamais le contact avec les réalités qui évoluent sans cesse.
Il sera largement ouvert sur l'avenir, la vie active, les métiers, la vie sociale et la culture.
Il sera l'œuvre collective des jeunes de toute l'Europe.

RÉUNISSEZ-VOUS EN ÉQUIPES

DEVENEZ NOS CORRESPONDANTS

ÉCRIVEZ-NOUS

INFORMATION ET CULTURE

4, rue de Castellane - 75 - PARIS-8^e

Et avec nous, **utilisez des vacances fécondes**
A LA PRÉPARATION D'UN JOURNAL UNIQUE EN SON GENRE

Il y a de la place et du travail pour tous et toutes

NOUS VOUS ATTENDONS !

